

# 11D ONEDERLUST JOURNEY: 11D/08N FROM VIENNA TO AMSTERDAM BY TURKISH AIRLINES



17 Oct 2024 - 27 Oct 2024



[See Itinerary Detail](#)

## 1 HARI 01. JAKARTA - ISTANBUL(21.00 – 04.55 (+1) BY TK-57)

Malam hari Anda akan berkumpul di Bandara Soekarno Hatta 3 jam sebelum keberangkatan pesawat untuk penerbangan ke **Vienna - Austria** (transit Istanbul).

## 2 ISTANBUL – VIENNA(07.55 – 09.10 BY TK-1883)

**Selamat datang di Vienna!** Tiba di Bandara, Anda akan dijemput oleh perwakilan kami dan kemudian diantar ke Hotel untuk check in & beristirahat. **Hotel : Novum Prinz Eugene/Exe Hotel Vienna/ Rainers Hotel Vienna**



### 3 VIENNA

Usai sarapan pagi, dengan dipandu oleh pemandu wisata, Anda akan diajak city tour untuk mengenal tempat- tempat penting di kota Vienna, termasuk: **The Opera, Museum of Fine Arts & Natural History, Gedung Parlemen, Royal Theatre, City Hall, dan Universitas**. Melewati **Gereja San Carlos**, kita tiba di **Belvedere Palace** - kompleks bangunan bersejarah yang terdiri dari dua istana Baroque (Belvedere Atas dan Bawah), Orangery, dan Istal Istana. Selanjutnya kita akan diajak mengunjungi **Schönbrunn Palace** yang indah. Ketika malam tiba, Anda akan diajak menikmati suasana romatis di **Grinzing**, sebuah desa tua yang terkenal sebagai penghasil anggur dan keberadaan tavern-tavern tradisional yang menarik. Anda dapat menikmati makan malam di salah satu restoran di sini dan merasakan kehangatan malam kota yang mempesona. Selanjutnya kita akan diantar kembali ke Hotel untuk istirahat. **Hotel : Novum Prinz Eugene/Exe Hotel Vienna/ Rainers Hotel Vienna**

Breakfast: **Local Restaurant**

---

### 4 VIENNA – 245KM - BUDAPEST

Usai sarapan pagi dan check out, Anda akan meninggalkan kota Vienna menuju **Budapest, Hongaria**. Setibanya di Budapest, Anda akan diajak boat tour sepanjang **Sungai Danube** dengan pemandangannya yang indah. Usai makan siang, mengikuti Tour “**Queen of the Danube**” menjelajahi dua wilayah kota yang dipisahkan oleh Sungai Danube: ada “**Buda**” yang penuh sejarah di satu sisi, dan “**Pest**” yang modern di sisi seberang. Anda akan mengunjungi kawasan elegan di Pest, seperti **Pest District**, komersial, dan hiburan, serta tempat-tempat ikonik seperti **Heroes’ Square**, Parlemen, dan Gedung Opera. Selain itu, kita juga akan menyusuri **historical Hill of Bud** dengan **Katedral St. Matthew, Fisherman’s Bastion, dan Istana Habsburg**. Anda juga diberikan waktu luang untuk menikmati suasana kota. Senja hari, Anda akan diantar ke **VACI UTCA** untuk makan malam, disini terdapat banyak restoran yang menawarkan beragam masakan dari berbagai negara seperti India, Tiongkok, Hungaria, dan Italia. Usai makan malam, Anda akan kembali ke hotel untuk beristirahat.. **Hotel : Novotel Budapest Centrum/Mercure Budapest Korona/DUO**

Breakfast: **Local Restaurant**

---

### 5 BUDAPEST –BRATISLAVA – PRAGUE

Usai sarapan pagi & check out, Anda akan meninggalkan Budapest dan berangkat menuju **Bratislava**, ibukota negara **Slovakia** sekaligus kota yang berada di tepi jalur Sungai Danube. Di sini Anda berkesempatan untuk melihat- lihat pemandangan dan suasana kota yang kaya akan sejarah itu. Setelah makan siang, Anda akan melanjutkan perjalanan ke Republik Ceko, **Prague**. Tiba di sana sore hari, Anda akan langsung menuju ke **Old Town Square**, salah satu pusat wisata favorit di Prague. Di sini Anda juga bisa menikmati santapan makan malam di salah satu dari banyak restoran yang menawarkan masakan internasional seperti masakan Ceko, China, India dan Italia. Setelah itu Anda kami antar kembali ke Hotel. **Hotel : Panorama Hotel Prague/Wellness Hotel Step**

Breakfast: **Local Restaurant** Lunch: **Local Restaurant** Dinner: **Local Restaurant**

---

6

## PRAGUE

Usai sarapan di hotel, Anda akan mengikuti **City Tour**, yang diawali dengan mengunjungi "**Castel Quarter**" – sebuah wilayah bersejarah yang mencakup Istana Praha dan bangunan-bangunan penting lainnya. Terletak di atas bukit dengan pemandangan indah ke kota, kawasan ini merupakan pusat politik, keagamaan, dan monumental ibu kota. Setelahnya, Anda akan melanjutkan perjalanan menyusuri "**Small City**" atau "**Malastrana Quarter**" distrik bersejarah di Praha yang terkenal dengan arsitektur Baroknya yang memukau, hingga tiba di "**Charles Bridge**" yang merupakan landmark ikonik di Praha yang terkenal dengan arsitektur gotiknya. Acara akan diakhiri dengan sebuah pelayaran menikmati sungai **Vltava**. Sore hari merupakan acara bebas yang dapat Anda gunakan untuk mengeksplorasi keindahan kota ini. **Hotel : Panorama Hotel Prague/Wellness Hotel Step**

Breakfast: **Local Restaurant**

---

7

## PRAGUE - PILSEN - ROTHENBURG – FRANKFURT (555 KM)

Pagi hari, Anda akan bertolak dari Prague menuju **Pilsen**, sebuah wilayah di Bohemia Barat yang terkenal akan minuman bir nya. Di sana Anda akan berjalan-jalan, menyusuri kawasan bersejarah di mana Anda bisa menjumpai **The Great Square, Katedral, The Plague Column** dan balai kota peninggalan era renaissance. Kemudian Anda akan diajak menyeberang ke Jerman dengan mengambil "Rute Romantis". Selanjutnya Anda akan berkunjung ke **Rothenburg**, sebuah kota kecil bak dari negeri dongeng. Kota ini juga dianggap sebagai salah kota terindah di Jerman. Sore hari Anda akan tiba **Frankfurt** - pusat keuangan utama tidak hanya di Jerman, tetapi juga di Uni Eropa. Anda diberikan waktu luang di kawasan bersejarah, dimana terdapat juga berbagai macam restoran yang menawarkan menu mancanegara, mulai dari masakan India, Oriental, Italia dan yang lainnya. Usai makan malam, Anda akan diantar ke Hotel untuk check in & istirahat. **Hotel : Mercure Hotel Residenz Frankfurt Messe / Niu Air Frankfurts**

Breakfast: **Local Restaurant**

---

8

## FRANKFURT – CRUISE ON THE RIVER RHINE - COLOGNE – AMSTERDAM (480 KM)

Pagi ini Anda akan meninggalkan Frankfurt menuju **Rüdesheim**, kota indah di lembah Sungai Rhein, terkenal dengan kecantikan alamnya dan anggur yang lezat. Anda akan diajak menaiki cruise selama sekitar 1 jam 45 menit menyusuri Sungai Rhein untuk menikmati keindahan pemandangan desa-desa medieval, kastil megah, kebun anggur hijau, bukit indah, dan gereja-gereja klasik. Cruise berakhir di **St.Goar**, kemudian perjalanan dilanjutkan menuju **Cologne** untuk makan siang. Setelah itu, Anda akan berangkat ke **Amsterdam**, Belanda. Tiba di sana diperkirakan malam hari. **Hotel : Amedia Amsterdam Airport/Intercity Amsterdam Airport/Ibis Amsterdam City West**

Breakfast: **Local Restaurant**

---

9

## AMSTERDAM

Hari ini Anda akan menjelajahi **Zaanse Schans** yang terkenal akan kincir angin, kanal, dan arsitektur rumah kayunya yang khas. Kemudian, mengunjungi **Volendam**, sebuah desa nelayan yang menawarkan suasana dan panorama alam yang indah. Dari Volendam, Anda akan melakukan perjalanan singkat dengan perahu di danau **IJsselmeer** menuju **Marken** untuk melihat rumah-rumah panggung yang unik. Selanjutnya Anda akan kembali ke Amsterdam. Makan siang di pusat kota, dan dilanjutkan dengan City Tour melewati: **Dam Square** dengan **Town Hall dan Royal Palace**, kanal-kanal beserta jembatan-jembatan yang indah, sungai **Amstel**, dan rumah-rumah terapung. Tur berakhir di **Museum Quarter**, di salah satu workshop terkenal di mana kita berkesempatan untuk melihat teknik pemotongan berlian. Malamnya, Anda akan diantar ke area **Rembrandtplein**, di sebelah **Red Light District**, dimana terdapat banyak restoran. Waktu luang untuk makan malam sesuai selera Anda. Kemudian kembali ke hotel. **Hotel : Amedia Amsterdam Airport/Intercity Amsterdam Airport/Ibis Amsterdam City West**

Breakfast: **Local Restaurant**

10

## AMSTERDAM – ISTANBUL (18.20 – 22.50 BY TK-1954 150)

Setelah makan pagi di Hotel, Anda akan diberikan acara bebas sampai tiba waktunya menuju Airport untuk kembali ke tanah air.

Breakfast: **Local Restaurant**

11

## ISTANBUL – JAKARTA (01.50 – 17.35 BY TK-56)

Malam hari tiba di Jakarta dengan penuh kenangan indah yang dapat diceritakan kepada sanak saudara. Sampai berjumpa kembali dalam program ONEderlust Journey lainnya.

Adult		Single Sp.	Children			Tax	Visa	Surcharges / Airport Tax	Tipping Fee
Twin	Triple		With Bed	Without Bed	Infant				
36,900,000	36,900,000	5,500,000	36,900,000	36,900,000	-	- %	3,800,000	-	-

# SYARAT DAN KETENTUAN

## BIAYA TERMASUK

• Tiket internasional dengan Turkish Airlines (TK), rute : CGK – IST - VIE // AMS – IST - CGK (Non Re – routable, Non Endorsable, Non Upgrade) • Fuel Surcharge, Tax Int'l Airlines, Airport Tax Jakarta. • Bagasi maksimal 30 kg/Pax atau sesuai dengan peraturan penerbangan + tas kabin 7kg/orang • Penginapan di hotel bintang 4 (kecuali di Ibis Amsterdam City West = 3\*). Berdasarkan 2 (dua) orang dalam 1 kamar (twin sharing) dan termasuk makan pagi. • Transportasi Bus ber AC & Admission Fee objek wisata sesuai dengan yang tercantum di acara perjalanan • Local Guide berbahasa Inggris • Tipping untuk Local Guide & Driver • Tour Leader (bilamana peserta mencapai 25 Paxs) dan menjadi Privat Group (tanpa tambahan biaya apapun)

## BIAYA TIDAK TERMASUK

• Kelebihan berat bagasi • Pengeluaran pribadi : Mini Bar, telepon, Laundry, Mineral Water, dll • Travel Insurance • Visa Schengen Austria (proses reguler) Rp.3.800.000,- (Prosedur Visa dan Harga dapat berubah sesuai dengan kebijakan Embassy). • Tipping Bell Boy Hotel, Porter Airport (bila ada) • Biaya lain yang tidak tercantum di atas

---

## SYARAT DAN KETENTUAN

1. Minimal 2 Paxs, Peserta akan diberangkatkan (tanpa mengurangi service yang diberikan) namun akan digabung dengan peserta lainnya (SIC) & tanpa didampingi Tour Leader.
2. Bilamana total peserta mencapai 25 Paxs, maka Privat Group & akan didampingi Tour Leader dari Jakarta hingga kembali ke Jakarta (TANPA biaya tambahan).
3. Uang Muka Pendaftaran Rp 10.000.000,- + biaya Visa tidak dapat dikembalikan dengan alasan apapun).
4. Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, biaya visa dan asuransi perjalanan pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
5. Dalam hal aplikasi visa (jika ada), Peserta bersedia memenuhi kelengkapan persyaratan dokumen sesuai jadwal dan ketentuan dari pihak Kedutaan, dan biaya visa tetap harus dilunasi walaupun visa tidak disetujui oleh pihak Kedutaan.
6. Group akan diberangkatkan apabila mencapai jumlah minimum peserta.
7. Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi, atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
8. Apabila terjadi Force Majeur (kondisi di luar kendali seperti : kehilangan, kerusakan, gangguan keterlambatan sarana angkutan/ transportasi (misalnya: pemogokan) , bencana alam, dll) yang dapat memengaruhi acara tour maka biaya tour = non-refundable (tidak dapat dikembalikan), namun demikian penyelenggara akan berusaha untuk mencari solusi yang terbaik. Catatan: Biaya T our tidak termasuk segala pengeluaran tambahan yang disebabkan oleh Force Majeur.
9. Pelunasan biaya tour paling lambat 30 hari sebelum tanggal keberangkatan.
10. Deviasi akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi Airlines yang bersangkutan.
11. Pengunduran diri sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan, sbb : a) s/d - 30 HARI : Uang Muka PENDAFTARAN non refundable b) 29 - 15 HARI : 75% BIAYA TOUR c) 14 HARI : 100% BIAYA TOUR
12. Dengan membayar uang muka pendaftaran Biaya Tour, Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat & kondisi di atas.